
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 3日 第 3408回 例会 

 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国歌斉唱 

3. ロータリーソング 

4. 四つのテスト 

5. 本日のプログラム/メニュー 

6. 会長の時間 

7. 慶祝 

8.クラブ協議会 

9. 委員会報告 

10. 幹事報告 

11. 出席報告 

12. ニコニコボックス 

13. 連絡事項 

14. 閉会点鐘 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

各委員長 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： ロータリー親睦活動月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

◆ 第 3407 回 5 月 27 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 5/27 のお品書き ★★ 

 

6/10(火) クラブ協議会 

        新年度事業計画&年間プログラム計画発表 

6/17(火) 最終夜例会 菊の会合同 

6/20(金) 3RC 親睦ゴルフ大会(盛岡南ゴルフクラブ) 

6/24(火) 年度末休会 

6/27(金) ぬくまる食堂フードパントリー 

 

今後の予定 
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■幹事報告 
・2025-26 年 度 青 少 年 （ 長 期 ） 来 日 生 
HS.FS.HF ミーティング、 

ホストファミリー引渡式のご案内 
〔2025-26 年度 ガバナー 加藤雄彦 

・青少年交換委員長 佐々木史昭〕 
 
■出席報告【5 月 27 日第 3407 回】 

31 人中 1 １人 
  出席率 42.3％ 前回修正 65.3% 
 
■メーキャップ 
・5/19(月)2025-26 年度青少年（長期）来日生に
ついて打合せ 

〔佐々木史昭君・橋川秀治君・髙橋さくら君〕 
 

海鮮ちらし重 

今日は 5 月最後の例会になります。24 日 25 日の土日で八戸に行ってまいりました。

ニュー軽米と八戸カントリーでの交流会です。その時の話です。金剛ビル「素材礼賛 

丹念」で食事会を済ませ同ビル 2 階の「showclub KA-RU-RA」という店に行ってき

ました。ショーも終わりトイレに入った時に色々な写真と八戸経済新聞と地元新聞の

記事が貼ってありました。ママは蛭子結友（ひるこ ゆう）さん。ダンサーと振付師で活

動してきた人で銀座のショーパブ「笑座こんぱる」で長年座長を務めていたとの事。コロ

ナ過で母親の住む八戸に移住し生活している時に偶然ダンスを踊ったのをきっかけでビ

ルオーナーに声をかけられて断ってはいたが開店することにしました。彼女は開店にあた

り八戸中心街を活性化したいと思いクラウドファンディングで支援を募り準備を進めた

ようです。構成・演出・振付・衣装にこだわり、コンピューター制御の照明・音響・映像

で披露していくスタイルを一人で 25 分を演じていく。（一人でショータイムをこなすのは

東北では珍しい）構成の合間に八戸の観光名所の映像を流して PR をしては早着

替えで次の踊りやショーに繋げていくスタイルです。女性客が見ても楽しめる工夫もして

1 日 2 回の公演を 3 か月に 1 回内容を更新しているそうです。お気付きと思います

がママはトランスジェンダーとして生活しています。ここまで来るには色々と苦労もあった

ようですが LGBT で悩む人に地元でも活躍できることに気づくきっかけになればと頑張

っているそうです。店は普通のスナック、詰めて 20 人程度の広さでステージと客席を駆

け巡り目の前で観る事ができます。機会があったらどうぞ。以上観光案内でした。以前

にも話した様な気がしますが皆さんも旅行やお店の話など体験したことを私たちに教え

てほしいと思います。そんな卓話を聞いてみたいですね。 

6/20(金) 当クラブが主幹として、花巻市内３RC 親睦コンペ

(盛岡南 GC)が開催されます。既に案内が発出されております。

主幹クラブですので、ご多用とは思いますが万障繰り合わせの上

ご参加いただき、藤村年度の締めくくりに、賑やかな事業にしてい

ただければ幸いです。実施詳細については今後詰めて参ります。 



 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス ◆ 
 

 

◆クラブ協議会-年間事業報告◆ 

【市村律君】鹿児島市で開催された全国商工会議所専務
理事会議の帰路、大阪へ立ち寄って甲子園球場で広島カ
ープとの 3 連戦を現地応援してきました。何とか、2 勝 1 敗
で勝ち越し、首位キープすることができました。3 連戦最後の
5 月 18 日（日）のデーゲーム終了後、応援グッズを身に
付けたままで夜の大阪、関西万博を見に行きましたが、セキ
ュリティチェックやパビリオンのスタッフの皆さんに「上から下まで
全部タイガースや！」と喜んでいただけました。 

会長-藤村弘之君 
2024 年は 70 周年記念式典の事業を控え重要な年となりました。 
まずは例会を月 4 回から月 3 回に変更してのスタート。7 月はグリーンサイ
ドミーティングを行いました。日程の都合が合わなくてフードパントリーと同日
開催になってしまいました。終了後の若いメンバーとの懇親会を楽しみにし
ていましたが代わりにフードパントリーを経験してもらうことにしました。今後に
続いてくれればと思いましたがその後彼らの姿は見かけることはありませんで
した。次には参加してくれる事を期待します。70 周年実行委員会も余裕
でスタートしていますが行事も増えてきて 9 月・10 月に忙しくなっていくので
した。 
私は 70 周年ＰＲのためにメーキャップを経験させていただきました。花巻
北ロータリーと北上和賀ロータリーです。担当理事も協力して近隣ロータリ
ーを訪問してまいりました。評判の良かった記念誌担当は大変苦労したは
ずです。70 周年総決起例会も菊の会と合同でグランシェールで開催して
います。この時期にホットスプリングとの交流会にガバナー訪問もありました。
この時にガバナーの花巻 RC のフードパントリー事業に興味のあることを知り
ました。10 月 26 日に 70 周年記念式典と祝賀会を迎える事が出来まし
た。他のロータリアンの評価も高く皆さんがホットした瞬間だったでしょう。これ
で今年度の事業が終わり次年度にとい気持ちになったと思います。 しかし
残念ながらまだまだ続くのでした。12 月 3 日にはファイヤーサイドと 70 周
年の打ち上げをかねて夜例会を喜多八で行い 24 日はクリスマス家族例
会を開催 25 日はぬくまるクリスマスバージョンを 27 日には清光学園に図
書券を寄贈しと 2024 年を締めくくりました。 
2025 年 1 月は北 RC 担当で 3RC 合同新年会 26 年は新年会を含
め花巻 RC の担当があります。2 月にマーマフーズさんの工場を見学しまし
た。印象は人口キャビアが美味かった。他にも色々な食材や消えゆく商品
を作っていたり提供していていることを知りました。3 月 8 日と 9 日は小学
生バレーボール交流ロータリーカップ。会員のみなさん見る価値ありです。ぜ
ひ関わってください。 23 日は北上でインターシティーミーティング ここでもフ
ードパントリーの話題がでて概要を説明させていただきました。3 月 25 日は
花巻ロータリー奨学生報告会が 4 月に花巻 RC と平塚ＲC 交流 40 周
年例会に 6 人で参加し ゴルフ 二次会と熱い持て成しを受けました。終
わりも近づく 5 月は 9 日ポリオ撲滅チャリティーゴルフを北上カントリーで開
催 22 名の参加で花巻ロータリーは 3 人しか参加できず 20 日は花巻ロ
ータリー奨学生奨学金の贈呈を行ったところです。 直前会長-吉田和洋君 

特段の活動はないのですが、藤村会長・松田幹事をサポー
トして会務の運営が円滑に行くように日陰でサポートしまし
た。 
7 月にグリーンサイドミーティングを実施し、若い会員さんにも
ご参加いただきました。同日フードパントリーもあり参加いただ
き活動を理解していただけた方もおりましたが、その後の活動
の参加向上につながっていなかったのは反省点です。 
次年度藤村直前会長様よろしくお願いいたします。ファイヤ
ーサイドミーティングは残念ながら実施できませんでした。 

幹事-松田健君 
まず 70 周年記念式典が成功に終わったことについて、皆様に感謝致しま
す。 
今年は予算や最近の物価高騰から、月３回の例会という試みを致しまし
た。おかげさまである程度 1 年度の繰り越しができる予算になったと思いま
す。来年度はもうちょっと夜例会を増やしたり、ゲストさんを呼んで楽しめるよ
うになってます。楽しい例会ができたらいいのかなという風に考えております。 

副会長-阿部一郎君 
「出席率の向上」「ニコニコボックス 120 万」「会員増強 3 名」
「マイロータリーの登録者数を増やす」というような目標を立てて
やってきました。1 名入会者が出ましたが、退会者も 2 名出てし
まいましたので来年は 30 名でのスタートです。80 周年 100 周
年と続くためにはやはり会員数が多い方が続けていける部分も
ありますので、そのあたり何とか次の会員増強委員長によろしく
お願いしたいなと思っています。 
今年度例会を月 3 回にしていただいて会計を残すことができた
ということで、やはりそのくらいの余裕を持ってやっていかなければ
楽しいロータリーもできないという面もありますので、そういう部分
も次年度に向けて考えていきたいなと思っております。 

社会奉仕委員会-鹿討康弘君 
ぬくまるフードパントリーは今回で 62 回を迎え、皆さんのご協
力で毎月 70 名前後の方たちに食料を配布させていただいて
います。ただやはり今米が足りず、今まで 3 キロずつ配っていた
のが先月は 2 キロ、今月は 1 キロになりました。備蓄前も申
請していますが、もしもこれが通れなかったらお米を支給できなく
なってしまうという事態になるかなというふうにちょっと危惧もして
おります。 
旅するピアノは現在はこのグランシェール花巻さんホテルの方に
置かれております。先ほど利用者名簿を見たら結構皆さん弾
いてらっしゃるので嬉しい限りです。 

青少年奉仕委員会-立花徳久君 
今年はロータリーカップも無事開催されました。 
あと主な活動としては花巻北高に対する奨学金事業と
ASMSAとの交流会ということですが、全部滞りなく終了いたし
ました。北高の奨学金事業では今回久しぶりに男の子がきま
したね。 
来年も引く続き青少年奉仕委員会ですので 3 期にわたってに
なります。来年も頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

【藤村弘之君】5 月も今日が最後の例会です。残り 3 回で終わりになります。
楽しみです。あとは、一郎君よろしくお願いしますね。最終例会も同じコメント
でしょうね。 
【藤田勝敏君】本日は、仙台出張に付、前半で早退します。よろしくお願い
致します。 
【阿部一郎君】高総体のハンドボールも終わり、優勝候補だった母校は、決
勝で南昌みらい高校に 25 対 20 で負けてしまいました。残念ですが、今まで
の頑張りにエールを送りたいと思います。 
【谷村繁君】本日、久しぶりにカメラの藤田屋さんに行き、佐藤健一郎御夫
婦にスマホのプリントアプリについてご指導をいただいて参りました。仲睦まじくお
元気そうで何よりでした。花巻ロータリーOB です。 
【吉田和洋君】総会シーズン、体調に気をつけてのり切ってまいりましょう！何
か、コロナ前より格段に行事が多くなってます。県外も含めて。でも、休みの日
は、あっちこっち出かけたいと思います。 
【立花徳久君】この間、竹内まりあさんのコンサートに行って来ました。このチケ
ットは、プラチナチケットで中々取れないそうです。バックバンドが山下達郎ＢＡ
ＮＤで素晴らしい一時でした。最後のいのちの歌では、ついつい涙してしまい
ました。 


